
ПРОТОКОЛ №1 

заседания методической комиссии университета от 18 сентября 2014 г. 

Обсуждались вопросы. 

1. Подготовка солдат, сержантов на военных кафедрах гражданских ВУЗов.  

Докладчик: проректор по административной работе и режиму И.А.Павлов. 

2. Обсуждение плана работы Методической комиссии на 2014 – 15 уч.г. 

Докладчик: председатель Е.Г.Семенова. 

3. Разное. 

         

1. СЛУШАЛИ: 

Проректор по административной работе и режиму И.А.Павлов сообщил об особенностях 

военной подготовки студентов в рамках гражданских специальностей с 2015 года. По 

материалам доклада представлена презентация «Особенности военной подготовки в 2015 г.». 

Отмечены важные моменты. 

Институт военного образования включает Учебный военный центр и военную кафедру 

при ГУАП. Военная кафедра готовит студентов по шести циклам. Офицеры готовятся по 

четырем ВУС. Докладчик привел для сравнения системы военной подготовки и призыва на 

военную службу выпускников до 1 сентября 2014 г, с 1 сентября 2014 г. и новую – с 1 

сентября 2015 г. Новая система будет включать подготовку солдат, сержантов и офицеров. 

Военная кафедра есть и для магистратуры. Внесены предложения по организации подготовки 

студентов по военной подготовке в ГУАП. Представлены материалы по материальной базе. 

Поскольку после успешного завершения обучения на военной кафедре студенты 

получают отметку в военном билете «Отслужил в армии», это будет положительным 

фактором в привлечении абитуриентов в 2015г., учитывая, что только десяти ВУЗам С-Пб 

Министерством обороны предоставлено право вести такую образовательную деятельность. 

Основная цель подготовки – воспитание молодежи. Отбор на обучение проводится на 1-2 

семестре обучения в ГУАП, с 3-го семестра начинаются занятия. 

 

ВЫСТУПИЛИ: 

В.П.Ларин: необходимо согласовать сроки проведения сборов и производственной практики. 

Сейчас они совпадают. 

И.А.Павлов: в планах это будет учтено. 

Е.Г.Семенова: смогут ли студенты, поступившие в ГУАП после колледжа получить отсрочку 

от армии? 

И.А.Павлов: нет. 

В.М.Боер: как решается вопрос при переводе студентов из других ВУЗов? 

И.А.Павлов: На второй курс зачисляем, а дальше – нет. 

 

2. СЛУШАЛИ: 

Е.Г. Семенова представила проект плана работы методической комиссии на 2014-15 уч.г.  

Замечаний и дополнений не поступило. 

3.  СЛУШАЛИ: 

Начальник УМО О.Л.Соколова напомнила зав. кафедрам о необходимости подготовки всех 

программ по ФГОС-3. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: принять проект плана работы методической комиссии на 2014-15 

уч.г. за основу 

 

Председатель методической комиссии                                  Е.Г.Семенова 

 

Ученый секретарь  методической комиссии                          Т.П.Мишура 


